

Unser Stiftungsratspräsident

Marc Wehrlin

ist am Sonntag den 30. Januar unerwartet gestorben.

Ohne ihn gäbe es unsere Stiftung nicht. Mit Kompetenz und Geschick hat er im Frühjahr 2008 innerhalb weniger Monate das Fundament für unser Vorhaben gelegt. Neugierig auf die zu hebenden literarischen Schätze, mit menschlicher Anteilnahme und Fürsorglichkeit um die Belange der Stiftung und ihren Stiftungsrat sich kümmernd, hat er sein vielseitiges juristisches Wissen und seine langjährige kulturpolitische Erfahrung in den Dienst unserer Arbeit gestellt. Mit Marc Wehrlin verlieren wir nicht nur unseren Präsidenten, sondern einen Freund.

Unser herzliches Beileid gilt der Familie Ischer Wehrlin.

Christoph Geiser Stiftung

Der Stiftungsrat